

KENT COUNTY FOC

BOLETÍN

ENERO 2025



EXPANSIÓN DEL ALCANCE COMUNITARIO DE FOC



El [Amigo de la Corte del Condado de Kent](#) valora la asociación comunitaria y el trabajo con los padres y cuidadores en la comunidad. Para 2024, nuestro [Programa de Recursos para Padres](#) estableció el objetivo de participar en 50 esfuerzos de divulgación durante el año. Nuestro equipo superó con creces ese objetivo al participar en **80 campañas de divulgación en 2024**. Trabajamos con más de 30 valiosos socios de la comunidad.

Esperamos tener aún más alcance en 2025. Estamos comenzando el 2025 con eventos de participación comunitaria con [Safe Haven Ministries](#), [Puertas Abiertas](#) y [LINC UP](#). Para 2025 también esperamos trabajar con [All Things Fatherhood](#) en una iniciativa educativa, así como con las Fuerzas Armadas de los EE. UU. para ayudar al personal militar en servicio activo.

¿Le gustaría a su organización asociarse con nosotros para apoyar a los padres y cuidadores con casos de FOC? Si es así, envíenos un correo electrónico a FOC.RPP@kentcountymi.gov.

¿Necesita hablar con FOC pero no puede asistir a una divulgación? No hay problema. Programe una cita [aquí](#) para hablar con un administrador de casos sobre su caso.

GRUPO DE TRABAJO SOBRE VIOLENCIA DOMÉSTICA FOC: PROYECTOS 2025

El Amigo de la Corte del Condado de Kent tiene su propio grupo de trabajo sobre violencia doméstica que colabora para revisar, evaluar y revisar las prácticas de FOC para que estén más informadas sobre la violencia doméstica. En 2024, el grupo de trabajo revisó nuestra política y prácticas de condonación de atrasos. En el transcurso de 2024, la nueva práctica demostró ser exitosa para ayudar a garantizar que el perdón de la manutención atrasada fuera voluntario y comprensible. El formulario de solicitud de condonación de atrasos se puede encontrar [aquí](#).

El grupo de trabajo logró aún más en 2024. Organizaron dos simulacros de violencia doméstica y presentaron en una conferencia estatal de apoyo infantil sobre el manejo de escenarios de violencia doméstica y cómo formar un grupo de trabajo local de violencia doméstica. El grupo también se asoció con la YWCA en nuevas iniciativas para ayudar a entregar información importante sobre FOC a los padres y cuidadores que experimentan abuso doméstico.

En 2025, el grupo espera:

- Continuar creando conciencia organizando una capacitación sobre abuso doméstico y otra simulación de violencia doméstica
- Tener más información y recursos disponibles en la oficina de FOC
- Resolución de problemas difíciles de tiempo de crianza cuando hay una orden de protección personal o una orden de no contacto entre los padres/cuidadores
- Terminar el trabajo con la YWCA y ampliar ese trabajo
- Y más...

Las personas con casos de FOC que tengan preguntas o inquietudes sobre las pruebas de detección de violencia doméstica FOC pueden programar una reunión telefónica para hablar [aquí](#).

Misión de FOC: "Servir a la Corte y a las familias del Condado de Kent para garantizar que los niños reciban apoyo, tanto financiera como emocionalmente".